

FOR ANY WEATHER
FOR EVERY PLACE

TWONE



Das steckt hinter interspezifischen Pelargonien
Background of interspecific Geranium

Die Vorzüge der Pelargonium zonale sind insbesondere ihre Hitzetoleranz und Robustheit. Pelargonium peltatum haben bringen eine stärkere Verzweigung und breiteren Wuchs mit sich.

Durch Kreuzung und intensive Selektion entstand TWOinONE, welche die top Eigenschaften verbindet und gleichzeitig echte. Seriencharakter beweist.

The advantages of Pelargonium zonale are in particular their heat tolerance and hardiness. Pelargonium peltatum have bring a stronger branching and wider growth.

Through crossing and intensive selection, TWOinONE was created, which combines the top characteristics and at the same time proves true series character.



Verkauf
Retail

Die frühe Blüte, großen Blütenbälle in leuchtenden Farben und der üppige Wuchs spricht Konsumentinnen und Konsumenten an. Zusätzliche Informationen über Eigenschaften und Verwendung geben weitere Kaufimpulse.

Doch nicht nur im Verkaufsraum punkten die TWOinONE. Die geprüften Garteneigenschaften, robuste Wurzeln, Wetterfestigkeit und Hitzetoleranz sorgen dafür, dass Ihre Kundinnen und Kunden wieder kommen - nicht die Ware!

The early flowering, large flower balls in bright colors and lush growth appeal to consumers. Additional information on properties and use provide further impetus to buy.

But TWOinONE scores points not only on the sales floor. The tested garden properties, robust roots, weather resistance and heat tolerance ensure that your customers will come back - not the merchandise!



Kultur
Production

TWOinONE wachsen etwas stärker als unsere Pelargonium zonale, haben einen breiteren, runden Wuchs und eignen sich für Topfgrößen ab 13 cm. Die weiteren Kultureigenschaften entsprechen denen der Zonale - ob kühle Kultur über den Winter oder die Frühjahrskultur, TWOinONE passen sich in die gängigen Kulturschemata ein.

Die Sorten der TWOinONE Patio wachsen kompakt bis mittelstark und sind daher auch für den 12 cm-Topf geeignet.

TWOinONE grow rather stronger than our Pelargonium zonale, have a more spreading, rounded habit and are suitable for pot sizes from 13 cm. The other culture characteristics correspond to those of the zonale - whether cool culture over the winter or spring culture, TWOinONE fit into the common culture schemes.

The varieties of TWOinONE Patio grow compact to medium and are therefore also suitable for the 12 cm pot.

Art-Nr.	Sorte - variety	Farbe - colour	Blütezeit - flowering	Wuchs - growth	Wuchsstärke - vigour
10932	pac® Cassiopeia®*	dunkelrot - deep red	mittel - medium	aufrecht - upright	kompakt - compact
10939	pac® TWOinONE Patio Coral*	korallenrosa m. gr. Auge - coral pink	mittel - medium	aufrecht - upright	kompakt - compact
10976	pac® TWOinONE Patio Pink Eye*	pink mit Auge - pink with eye	früh - early	aufrecht - upright	kompakt - compact
10972	pac® TWOinONE Patio Scarlet Kiss*	scharlach mit Auge - scarlet with eye	mittel - medium	aufrecht - upright	kompakt-mittel compact to medium
10953	pac® TWOinONE Dark Red*	rot - red	früh - early	breit, aufrecht - upright, mounding	mittel-stark medium to strong
10958	pac® TWOinONE Hot Pink Splash*	rosa mit Auge - pink with eye	mittel - medium	breit, aufrecht - upright, mounding	stark - strong
10964	pac® TWOinONE Peach*	pfirsich mit Auge - peach with eye	mittel - medium	aufrecht - upright	stark - strong
10966	pac® TWOinONE Pink Splash*	dunkelrosa mit Auge - hot pink with eye	früh - early	breit, aufrecht - upright, mounding	stark - strong
10963	pac® TWOinONE Ruby Red*	dunkelrot - dark red	mittel - medium	aufrecht - upright	mittel - medium
10942	pac® TWOinONE Scarlet*	scharlach - scarlet	sehr früh - very early	breit, aufrecht - upright, mounding	stark - strong
10967	pac® TWOinONE Violet*	violett - purple	früh - early	aufrecht - upright	mittel - medium
10946	pac® TWOinONE White Splash, Pactiowhispl*	weiß m. rotem Auge - white with eye	früh - early	breit, aufrecht - upright, mounding	stark - strong
10961	pac® TWOinONE White*	weiß - white	früh - early	buschig - mounding	stark - strong